



## Erste Frau an der Spitze von Agriviva

**An der Generalversammlung gestern Mittwoch ist Andrea Bory zur Präsidentin von Agriviva gewählt worden. Sie übernimmt das Präsidium vom abtretenden Hansjürg Hörler und ist die erste Frau, die die Führung des Vereins Agriviva innehat. Mit Matthias Roth verliert der Verein Agriviva ein weiteres langjähriges Vorstandsmitglied. An seine Stelle tritt die neugewählte Martina Dumelin.**

Der abtretende Präsident Hansjürg Hörler führte routiniert durch die Versammlung, welche in Unterägeri stattfand. Erfreulicherweise konnten wiederum drei neue Mitglieder aufgenommen werden und auch die weiteren Traktanden wurden angenommen.

Als Präsident von Agriviva hat Hansjürg Hörler bereits länger seine Demission bekanntgegeben. Hansjürg Hörler war seit acht Jahren im Vorstand des Vereins und präsierte diesen seit vier Jahren. In dieser Zeit hat Hansjürg Hörler den Namenswechsel von Landdienst zu Agriviva massgeblich geprägt. Ebenfalls seinen Rücktritt angekündigt hat Matthias Roth, welcher seit 2003 Vorstandsmitglied von Agriviva war. Matthias Roth und Hansjürg Hörler haben den Verein in einer Phase der Umstrukturierung und Neuausrichtung begleitet und wertvolle Arbeit geleistet, welche von der Versammlung mit einem grossen Applaus verdankt wird.

Bei der anschliessenden Ersatzwahl des Präsidiums wurde Andrea Bory einstimmig gewählt. Andrea Bory ist im Rahmen ihrer Tätigkeit für Prometerre in Moudon verantwortlich für die Vermittlungen der Kantone Waadt, Wallis, Genf und Freiburg und vertritt die Vermittlungsstellen seit vier Jahren im Vorstand. Als neues Vorstandsmitglied konnte Martina Dumelin aus Schwarzenbach SG gewonnen werden, welche Erfahrung in der Jugendarbeit mitbringt.

Der Vorstand informierte die Anwesenden über die Tätigkeiten des Vereins, unter anderem über Neuerungen im Bereich Marketing und Kommunikation. So konnten Anfang dieses Jahres die Webseite und die Werbebroschüren im neuen Design präsentiert werden. Kernelement des Auftritts ist die Botschaft „Entdecken. Anpacken. Gewinnen“. Da die sozialen Medien immer wichtiger werden, hat Agriviva anlässlich der Generalversammlung die Kanäle Twitter und Instagram gestartet, welche die bereits bestehende Agriviva-Facebook Seite ergänzen sollen.

Ort des Anlasses war die Alpwirtschaft Brunegg in Unterägeri ZG, welche von der Bauernfamilie Enz ganzjährig bewirtschaftet wird. Für Agriviva ein Glücksfall, denn Familie Enz ist langjährige Anbieterfamilie von Agriviva und bietet jedes Jahr mehreren Jugendlichen die Möglichkeit, Bauernhof hautnah zu erfahren.

(2577 Zeichen, 2236 ohne Leerzeichen, 346 Wörter)

### **Kontaktperson für Rückfragen:**

Agriviva  
Rosmarie Zellweger, Stv. Geschäftsleiterin  
Telefon direkt +41 52 264 00 34  
[rosmarie.zellweger@agriviva.ch](mailto:rosmarie.zellweger@agriviva.ch)

Bildmaterial von Agriviva finden Sie anbei. Bildlegende: Neuer Vorstand v.l.n.r.: Urs Urech, Martina Dumelin, Regina Hurni, Andrea Bory, Mirjam Hofstetter. Es fehlen: Raymond Anliker, Barbara Dönz.